

## Jean-Michel Herbillon



### « les Incroyables Comestibles, mouvement d'abondance partagée »

**Exposé, le dimanche 15/07 à 15h00**

Originaire d'Angleterre et désormais présents dans 25 pays, les IncroyablesComestibles sont une initiative citoyenne d'agriculture urbaine participative et solidaire. En France, les Incroyables Comestibles se sont développés de façon spectaculaire, avec des initiatives engagées dans plus de 500 villes et villages dans tout le pays. La démarche vise à créer un nouvel art de vivre en redynamisant les échanges locaux par le partage de fruits et légumes bio cultivés par les habitants et offerts librement à tous. Il invite les habitants à faire des plantations nourricières partout là où c'est possible, en se réappropriant l'espace public. Un petit panneau indique : « Nourriture à partager : servez-vous librement, c'est gratuit ! ». De proche en proche, l'initiative permet de reconnecter les gens entre eux et à la terre nourricière. Les plantations partagées ont vocation à attirer l'attention sur l'enjeu du manger sain et local, et visent à mettre les territoires en marche vers la transition et l'autosuffisance alimentaires

*Jean-Michel, 46 ans, père de famille (4 enfants), vivant en Alsace, près de Colmar, est engagé de longue date dans les mouvements de la transition citoyenne. Membre du mouvement du Colibri de Pierre Rabhi, il est cofondateur du mouvement Incroyables Comestibles France, et coordinateur national du mouvement. Il anime et coordonne le groupe de travail national « villes et villages comestibles de France – Territoires citoyens d'autosuffisance alimentaire ». Il est par ailleurs président de l'association Prim'enfance.*